
Ecole Intercommunale publique   

Palmyr Uldéric Cordier - Amancey 
 

Procès verbal du premier conseil d’école du 
mardi 3 novembre 2020 

 
Conseil d’école en présentiel pour : Mmes Vermot-Desroches, Jacquet-Morel, Petithuguenin, Mr Jeanguyot (enseignants)  

et Mr Maréchal, maire et président du SIVU ; en distanciel pour tous les autres membres. 
 

Membres du SIVU - maires : 
-Philippe Maréchal, pdt SIVU, 
 Jean-Victor Vernier, Olivier Chiari, 
Amancey, 
 

 -Serge Monnet, vice-pdt SIVU , Agnès 
Mourey-Petit, (excusés)Amondans 
 

-Laëtitia Bonsignour, SIVU, Eternoz 
 

- Vincent Marguet , Emilie Georger SIVU, 
Montmahoux 
 

 -Stéphane Bulle - SIVU ,Fertans 
 

- Aurélie Guinchard  SIVU, Malans 
 

- Sébastien Ledentu , SIVU Cléron 
 

- Aude Gaume ,SIVU ,Bolandoz 

Anne OTTMANN (IEN - B8) 
 

Enseignants : 
Nathalie Petithuguenin 
Marie-Hélène Plagne 
Laurence Marchon 
Corinne Esseiva 
Nathalie Jacquet-Morel 
Marie Grammont 
Matthieu Jeanguyot 
Juliette Vergon 

Annie Vermot-Desroches 
 
François Pato  (enseignant 
remplaçant) 
 
-Coralie Ménétrier  ( AFR) 

Représentants des parents 
d'élèves 
   Titulaires 

Albesa Jean-Xavier 
De Oliveira Ophélie 
Dasque Béatrice 
Rosello Alexandre 
Colinet France 
Marchesi Virginie 
Wetzel Caroline 
Danezis Jessica 

 
 

ATSEM : 
 Mélanie Cuinet, Catherine Broux, 
Marie-Laure Moreau 

 

1/Présentation des membres du conseil d’école : 
Enseignants, délégués de parents et ATSEM. Les nouveaux membres apparaissent surlignés en couleur. 
 

2/ Résultats des élections des représentants de parents d'élèves : 
 

Le taux de participation aux élections de parents d'élèves était de 65,12%.  Seul le vote par correspondance 
est à présent proposé aux familles. 
Présentation des délégués suppléants. : Mmes Barbier-Dodane Amélie, Salvi Claire, Muller Marine, Chatelain 
Cyrielle, Belot Audrey et Mr Brignon Quentin. 
 

3/Effectifs et répartitions : 194 élèves sont inscrits  pour cette année. 
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TPS 5 3       8 

PS 8 10       18 

MS 11 12       23 

GS   12 10     22 

CP   11 12     23 

CE1     11 10   21 

CE2     15 16   31 

CM1       23  23 

CM2        25 25 

TOTAL 24 25 23 22 26 26 23 25 194 

Delphine



 

 

Répartition par village : 
 
Répartition par village 

Aman. Amon Bol. Clér. Coul. Déser. Eter. Fert. Mal. Mont. Nans Saraz  Scey* 

54,5 2,5 40 13 1 26 7 31 5 7 2 4  1 

Total 194 
 

4) Protocole sanitaire : 
 
Nous encourageons les parents à se référer au protocole sanitaire renforcé du 2 novembre ainsi qu’au livret 
avec la conduite à tenir en cas de doute. Ces informations ont été envoyées par mail avant la rentrée de 
novembre. En cas d’absence pour un enfant malade, je vous rappelle que pour rentrer en classe un avis 
médical suffit ; de façon générale, les parents doivent nous prévenir pour toute absence dès le matin même. 
 

5) Sécurité dans les écoles : 
 
Nous devions réaliser un exercice d’évacuation incendie avant la fin du mois de septembre. Il a eu lieu pour les 
2 classes transplantées dans l’ancienne école le lundi 28 /09. Les enfants sont sortis en 56 secondes. 
Dans la nouvelle école, le 29 / 09, ils ont mis 1 min et 22 secondes pour sortir et se regrouper sous le préau. 
Un exercice académique attentat-intrusion à l’échelle départementale sera programmé avant les vacances de 
Noël. 
 Concernant les exercices de sécurité ( incendie, intrusion et confinement), les différentes procédures sont 
consignées dans le Plan Particulier de Mise en Sûreté (PPMS). Il a été actualisé  et sera envoyé au référent de 
sécurité de l’EN ainsi qu’à la gendarmerie d’Amancey. Les membres présents sont invités à émarger pour 
valider sa présentation. Ce PPMS est consultable auprès de la directrice. 
Ce PPMS comporte 2 parties : une description du bâtiment avec les plans ; les effectifs par classe, le nom des 
enseignants et des agents présents dans les locaux puis les procédures à suivre pour les différents exercices de 
mise en sûreté.  
Avec les travaux d’agrandissement de l’école, les alarmes ont été programmées pour ces différents exercices. 
 

6) Règlement intérieur soumis au vote : 
 
Lecture du Règlement Intérieur réactualisé. Des modifications ont bien sûr été apportées suite à l’arrivée des 
élèves des écoles d’Eternoz/Déservillers ; d’autres modifications apparaissent dans le paragraphe 
« Fréquentation scolaire » 
Après validation, il sera distribué à tous les élèves accompagné de la charte de la laïcité. Sondage à distance. 
Le RI est adopté. 
 

7) Activités scolaires : 
 En raison de la circulation active du virus, certaines activités ont été freinées voire annulées. 
 

1
er

 trimestre 

-Fin septembre l'opération « Nettoyons la nature » a été réalisée par deux classes : les GS/CP de Mr Jeanguyot 
et les CM2 à des moments différents. 
 

-la Semaine du goût du 12 au 19 octobre : 
Là encore, ce RDV culinaire a été fortement perturbé par la COVID  en plus des travaux dans  
la nouvelle école en travaux  et l’absence de cuisine dans l’ancienne école. 
-Les TPS /PS/MS de Mme Petithuguenin ont mangé un gâteau au yaourt et à la pomme ; 
 ceux de  Mme Plagne, après une visite du verger communal, ils ont glané des noix et des pommes et ont 
confectionné 3 recettes : une compote de pommes ; un gâteau pomme/noix et des muffins au Bleu 
d’Auvergne et à la noix. (vif succès – Les recettes sont sur le blog) 
 

-Les GS/CP de Mme Marchon ont observé, nommé, dessiné des légumes  offerts par le jardin de Zélie ; ils ont 
écrit leur nom et plus tard ils les travailleront en arts visuels d’après photos. 



-Les CM2  ont testé des jus aux couleurs étranges à base de légumes et de fruits. 
 

-Cycle natation  pour la classe de CM1 pour la 1ère période ; tous les vendredis matins de septembre à 
décembre soit 8 séances de 45 minutes. La classe est partagée en deux. Dans les bassins, différents ateliers 
ont été installés pour travailler  les entrées, l'immersion et les déplacements lors de parcours verts, bleus ou 
rouges selon les niveaux de difficultés. Les deux classes de CE1/CE2 suivront ce cycle en période 3.  
(SIVU : transport et entrées) 
 

- Visites dans la classe des CM2 : le jeudi 15 octobre, une jeune archéologue Elodie Sauvage est venue 
raconter en quoi consistait son métier d’archéologue en lien avec le programme d’histoire. Pour cela, elle leur 
a présenté un power point avec des photos de fouilles auxquelles elle a participé ; elle a fait circuler des outils 
et différents objets liés à ces découvertes.  Vendredi 6 novembre, la brigade de prévention de la délinquance 
juvénile (BPDJ), unité spécialisée de la gendarmerie d’Etupes interviendra dans la classe de CM2. Nous 
parlerons du harcèlement, des droits et devoirs des mineurs.  Ils évoqueront les dangers qui guettent les 
adolescents et les recours possibles pour un jeune en difficulté. 
 

Projets  sur l’année scolaire : 
 

-Ecole et cinéma : 4 classes de la CE1 au CM2 sont inscrites. 
Films retenus pour les classes de CE1 /CE2 :  Le garçon et le monde , film brésilien de 2013 ; Mon voisin Totoro  
du réalisateur japonais Hayao Miazaki de 1988 et Les burlesques ,3 cours métrages muets  - pour les CM : L’Ile 
de Black Mor du réalisateur Jean-François Laguionie de 2003, Mon voisin Totoro de Hayao Miyazaki  de 1988 et 
Le roi des masques film chinois de 1995. 
Pour les deux classes de GS/CP , le programme le mieux adapté à l’âge des élèves est proposé par les 
Hivernales du Centre Image. Ils iront voir au cinéma d’Ornans : En attendant la neige ; Le mal aimé et Youpi 
c’est mercredi. 
Les deux classes maternelles elles aussi se sont inscrites aux Hivernales. Elles espèrent descendre au cinéma 
pour le traditionnel film de Noël. Le second court métrage choisi s’intitule « L’odyssée de Choum ». 
En attente d’autorisation du fait du covid. 
(entrées As du Crayon – transport SIVU) 
 

-CPIE : « Apprendre pour agir » projet proposé dans le cadre de l’éducation à l’environnement. 
Différents thèmes ont été proposés : Comprendre et préserver mon paysage vivant ; la biodiversité autour de 
chez moi ; l’eau dans le paysage ; chasse au gaspi, compost et réemploi ; travail sur l’environnement proche 
pour les maternelles. 7classes ont été retenues. Nous sommes en attente de dates. 
 

-Mai/juin : course d’orientation pour les deux classes de CM avec Lionel Robert de la CCALL : activité sportive 
commencée l’an dernier mais très écourtée par le confinement. 
 

-Projets autour de la lecture : 
Livre Elu : Lire un maximum d’ouvrages proposés par le ministère de l'Education Nationale, élire les 3 livres 
préférés puis  réaliser une production. Ouvrages prêtés par la Biball ou achetés par les As du crayon. 
-Emprunts réguliers de livres à la BIBALL. Pendant la période de confinement, des livres peuvent être retirés 
par les enseignants. 
 

Activités reportées ou annulées : - « Lire et faire lire » :intervention de Mr Charbonnier, ambassadeur de cette 
association pour promouvoir la lecture ; la 1ère séance était programmée lundi 2 novembre dans trois classes  
(les classes de GS/CP et la classe de CE1/CE2 de Mme Grammont.  . 
 

-Visite à la ferme Courbet pour les classes de CE1/CE2 annulée : prévue le 13 novembre avec une animatrice du 
musée Courbet d’Ornans et le FRAC (Fond Régional d’art Culturel). 
-Gymnase : toujours interdits d’accès ; difficile de faire sport pour les classes élémentaires. 
 
8) Questions des représentants de délégués de parents : 
 
Le passage du Père Noël dans l’école pourra-t-il se faire ? 



Impossible de se prononcer à ce jour. Il convient de suivre l’évolution de la situation sanitaire. Mais les 
enseignants s’efforceront de maintenir à minima un moment de convivialité lors de la distribution du livre de 
Noël traditionnellement offert. ( SIVU) 
 
9) Remerciements : 
Les enseignants remercient les membres du SIVU pour tous les travaux réalisés depuis un an que ce soit pour 
des aménagements demandés lors des conseils d’école (ex : brise-soleil ; les alarmes pour les exercices de 
mise en sûreté…) ou pour l’extension de l’école qui est magnifique et fonctionnelle ! 
Mmes Vermot-Desroches et Jacquet-Morel remercient les employés communaux très efficaces lors des 
déménagements et réaménagements ainsi Mme Garnier qui s’est rendue disponible pour nettoyer les salles 
avant, pendant et après tous ces déplacements de meubles et de cartons. 
 

La date du  2ème conseil d'école n’a pas été fixée.  
 
La séance est levée à 19h15. 
 
Secrétaire de séance     Directrice de l'école 


